



THE PROFESSIONAL ASSOCIATION
OF FOREIGN SERVICE OFFICERS
L'ASSOCIATION PROFESSIONNELLE
DES AGENTS DU SERVICE EXTÉRIEUR

59^e assemblée générale annuelle

Lundi 21 octobre 2024

Un nouveau modèle évolutif pour bout de papier

En février dernier, un sondage auprès des lecteurs.trices de **bout de papier** a révélé qu'environ 60 pour cent du lectorat actuel préférait recevoir ses exemplaires par voie électronique. Une refonte en profondeur du site web du magazine était déjà en cours, visant à mettre du contenu numérique à l'avant-plan et à aligner notre modèle sur celui de nombreux magazines qui publient trois numéros complets par année et offrent une alimentation constante en contenu numérique, à la fois historique et prospective.

Au cours de l'été, avec l'aide d'un étudiant stagiaire, nous avons constitué des archives numériques de **bout de papier**, remontant aux années 1970. Nous cherchons actuellement à intégrer ces archives dans notre site web afin de rendre l'ensemble du catalogue du magazine consultable par mot-clé, auteur et sujet.

L'année prochaine, nous examinerons la possibilité de publier un bulletin bimensuel comportant tant des articles ponctuels archivés que du nouveau contenu destiné à l'édition papier. Pour ce qui est de cette dernière, outre ceux et elles qui ont exprimé leur préférence pour la réception par courrier d'une version imprimée, nous allons continuer à envoyer des exemplaires à titre gracieux aux principales parties prenantes à Ottawa, notamment les hauts fonctionnaires et les cabinets de ministres des ministères clés à vocation internationale, les membres des comités parlementaires à mandat international, ainsi que le cabinet du Premier ministre et le Bureau du Conseil privé.

Pour ce faire, nous avons besoin d'une alimentation constante en nouveau contenu dans les deux langues officielles. Un simple coup d'œil aux plus récents numéros permettra de constater toute l'ampleur et la profondeur de l'écart dans les contributions. Nous rémunérons désormais les auteurs d'articles, qui sont habituellement d'une longueur de 2000 mots, et nous offrons un tarif au prorata pour les articles plus courts. En plus de publier les contributions d'agents du service extérieur actifs des cinq filières, nous accueillons volontiers celles de conjoints, d'étudiants, d'universitaires et de personnes à charge.

Enfin, nous avons hâte d'aider l'APASE à célébrer son 60e anniversaire en 2025 par tous les moyens possibles.

Lillian Thomsen

Rédactrice en chef, bout de papier